



Unión Española perdió la categoría y sufre su segundo descenso

Description

(Santiago de Chile) El conjunto de independencia cayó ayer 2-4 con la escuadra de O'Higgins y, ante el desconsuelo de sus seguidores, descendió a la Primera B en el fútbol profesional chileno.

Los hispanos no lograron mantener un buen ritmo en el torneo nacional y se convirtieron en el primer equipo en perder la categoría, cuando falta una fecha para el fin del campeonato.

Esta es la segunda ocasión en que el conjunto ibérico sufre un traspie de esta naturaleza, pues en 1997 también bajó a ligas inferiores, donde permaneció dos años, antes de ascender de nuevo en 1999.

La condición de local en el capitalino estadio Santa Laura no les fue propicia, pese a comenzar ganando el choque gracias a un tanto marcado al minuto 13 por Gonzalo Castellani.

Sin embargo, O'Higgins, que pelea por un cupo en la Copa Libertadores, igualó al 25' gracias a Martín Serrafiore y se puso adelante en la segunda mitad, cuando Maximiliano Romero marcó el segundo tanto.

Sin embargo, Bruno Jauregui levantó el ánimo de la Unión Española al 82' con un gol que, por lo menos, aplazaba la sentencia hasta la última fecha del campeonato.

El descuento resultó fatal para los hispanos, pues al 90+2 Juan Leiva puso adelante al O'Higgins y cinco minutos más tarde Francisco González con el 4-2 decretó el fin a 26 años consecutivos de Unión Española en la liga mayor del fútbol chileno.

La próxima semana se conocerá quién será el segundo equipo que desciende en la actual temporada, que saldrá de Deportes Iquique, Everton de Viña del Mar y La Serena.

La fecha 29 de la liga concluirá el martes con el enfrentamiento entre Universidad de Chile y los ya campeones de Coquimbo.

Si los Piratas ganan ese partido, impondrán un nuevo récord de juegos ganados de manera consecutiva en el fútbol nacional, superando así al histórico "ballet azul" de la U de Chile en los años 60.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025